

Ratifican en Bolivia respaldo a informe de Cuba contra el bloqueo



La Habana, 1 nov (RHC) Organizaciones sociales de Bolivia ratificaron mediante varios mensajes su apoyo al informe que presentará hoy Cuba ante la Asamblea General de la ONU sobre la necesidad de poner fin al bloqueo estadounidense contra la nación antillana.

En ese sentido, la Asociación de Cubanos Residentes en Bolivia condenó la víspera el cerco económico, comercial y financiero impuesto a la isla por más de medio siglo.

'Esa medida genocida y extraterritorial mantiene su vigencia y no cesa en su objetivo de provocar privaciones y necesidades al pueblo e intentar derrocar a la Revolución Cubana', refiere el texto.

Los firmantes calificaron de política irracional, fracasada y anclada en el pasado el bloqueo de Washington a La Habana, y lamentaron el desconocimiento del presidente estadounidense, Donald Trump, sobre la historia de Cuba y exhortan a los países miembros de la Organización de Naciones Unidas (ONU) a rechazar nuevamente el bloqueo, concluye el texto.

Por su parte, el Movimiento Guevarista del país andino-amazónico reconoció la valentía y firmeza del pueblo cubano que durante casi 60 años ha resistido la política de aislamiento de Estados Unidos y defendido sus conquistas sociales.

'El bloqueo a Cuba es muestra de lo inhumano del capitalismo y el imperialismo que crea guerras, ciega vidas, deja muerte y destrucción', expone el texto de la agrupación creada en homenaje al guerrillero Ernesto Che Guevara.

Días atrás, profesionales bolivianos graduados en Cuba y otras organizaciones sociales exigieron el cese del bloqueo que por más de cinco décadas mantiene Estados Unidos contra la nación caribeña.

El Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba en el departamento de Cochabamba calificó esa política unilateral de genocida y de embestida económica que afecta el desarrollo del pueblo antillano.

Por su parte, la Asociación de Profesionales Médicos Graduados en Cuba rechazó el recrudecimiento del bloqueo contra la isla anunciado por el presidente Trump el pasado 16 de junio.

En tanto, el pleno de la Cámara de Diputados de Bolivia reclamó a Estados Unidos cumplir las resoluciones de la ONU que demandan el fin del cerco impuesto a Cuba desde hace más de medio siglo.

A ese pedido se unió la Brigada Médica Cubana en esta nación, cuyos integrantes rechazaron esa política exclusiva diseñada para provocar hambre, enfermedades y desesperación.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146135-ratifican-en-bolivia-respaldo-a-informe-de-cuba-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba